

Voller Elan sind wir ins neue Krabbelgruppenjahr gestartet. Die Nachfrage nach unseren Treffen, welche im Winter einmal, von Frühling bis Herbst zweimal monatlich stattfanden, war nach wie vor gross. Die rege Bautätigkeit in Villmergen liess die Tendenz sogar noch steigen. Fast jedes Mal hatte es wieder ein, zwei neue Gesichter dabei, was uns natürlich riesig freute. Auch einige Mütter aus Nachbargemeinden kamen regelmässig zu unseren Treffen.

Der Entscheid, die Krabbelgruppe während der Wintermonate in der Cafeteria des Seniorenzentrums anstatt im Spielgruppenraum Teddybär durchzuführen, erwies sich als richtig. Wir verzeichnen seit dem Umzug eine steigende Anzahl Teilnehmerinnen. Manchmal platzt die Cafeteria fast aus allen Nähten. Dies nicht zuletzt, weil die Senioren und Seniorinnen die monatlichen zwei Stunden mit den Kindern ebenso geniessen wie die Mädchen und Buben selbst.

Die Krabbelgruppe hat sich als toller, unkomplizierter Treffpunkt für alle Mütter mit ihren Kleinkindern einen Namen gemacht. Der Erfolg macht uns stolz und spornt uns an, weiterzumachen.

Wir freuen uns auf viele weitere Treffen und interessante Bekanntschaften mit neuen Mämis und deren Kindern.

Villmergen, 17. April 2014 / Nadine Lang und Caroline Heusler